

COLOMBIER-FONTAINE Administration

9 000 heures de travail sur l'état civil de 1792 à 1943

Lors du dernier Conseil municipal, le Centre d'entraide généalogique de Franche-Comté, section de l'ancien Comté de Montbéliard, est venu à la mairie présenter son travail, plus particulièrement sur Colombier-Fontaine.

Les relevés de l'état civil de Colombier-Fontaine de 1792 à 1943, comporte 4 323 actes (2 046 naissances, 643 mariages et 1 634 décès).

Ces relevés ont été remis sous forme de papiers et CD à la mairie du village. Le travail effectué représente environ 9 000 heures pour la lecture, la saisie des ac-

tes, la relecture et le traitement des photos. Ce service aux communes présente de nombreux avantages : éviter de présenter les registres originaux, d'où moins de détériorations, permettre au lecteur et au personnel de l'état civil une recherche simplifiée (classement alphabétique intégré dans le document papier).

Les listes facilitées des mariages, par le nom des épouses (liste alphabétique), permettent un gain de temps et facilite la lecture (plus d'erreurs d'interprétation, écriture, transfert de l'encre recto/verso) avec des relevés complets dactylographiés.



Le maire et les membres du Centre d'entraide généalogique du comité de Franche-Comté.